

COMUNICADO PRESIDENCIA FELS



Queridas y queridos miembros de la Federación Latinoamericana de Semiótica:

Después de unos años convulsos, por razones sanitarias, políticas y de toda índole, retomamos con fuerza la actividad asociativa y científica de nuestra Federación.

Al mismo tiempo que os deseo unas excelentes pascuas, os expreso los mejores deseos para el año 2024, que será inmejorable para la FELS por muchas razones.

Tras los intentos frustrados de realizar nuestro Congreso en Lima, por razones de todos conocidas, retomamos la realización del X Congreso de la FELS con las mejores expectativas.

En efecto, gracias a la generosa iniciativa de nuestra vicepresidenta, Clotilde Pérez, y de su excelente equipo de trabajo de la Universidad de São Paulo, es una realidad la organización del **X CONGRESO LATINOAMERICANA DE SEMIÓTICA** en esa emblemática ciudad brasileira, entre los días 2 y 5 de julio de 2024, con el tema general *Semiótica del futuro, futuro de la semiótica*.

Os invito a todos a difundir este evento esencial para nosotros y a proponer intervenciones y secciones vinculadas a vuestras redes y grupos de investigación.

Estos son los enlaces con toda la información:

<https://fels.prrg.usp.br>

<https://www.felsemiotica.com/2023/12/21/x-congreso-latinoamericano-de-semiotica-2-5-de-julio-2024-universidad-de-sao-paulo-usp-brasil/>

Os agradezco vuestro esfuerzo para hacer de este X Congreso el gran evento de nuestra disciplina a nivel latinoamericano y abierto al mundo. Dado que unos meses después, tendrá lugar en Varsovia el XVI Congreso Mundial de la IASS/AIS, "Signos y realidades", podremos reflexionar juntos en São Paulo sobre las estrategias académico-científicas y organizativas a desarrollar en ese Congreso mundial, con el propósito de que nuestra región sea cada vez más visible.

José María Paz Gago
Presidente
FELS